

グループホームそよかぜ 令和6年 第4回 運営推進会議議事録

開催日時	令和6年 11月 22日(金) 午後14時~			
開催場所	(株)フォーユー 本社会議室			
出席者	<u>事業者</u> 2名 <u>包括職員</u> 1名 <u>住民代表(町内会役員)</u> 1名 <u>利用者</u> 0名 <u>市職員</u> 0名 <u>利用者家族</u> 名 <u>その他</u> () 0名			
検討内容	1. 運営状況報告 2. 地域包括支援センター様より 3. 民生委員様より 4. その他			
意見・要望	<p>1. 運営状況報告(グループホームそよかぜ施設長・菊地)：10・11月活動報告。社内研修について報告、次期(12月)活動予定報告。</p> <p>「11月より、技能実習生1名の夜勤指導が開始された。12月後半からは独り立ちする予定。</p> <p>昨年に比べ、外出する頻度が減ったが、事業所内でのレクリエーションや壁画制作など取り組んでいる。11月にはボランティアで歌を歌いに来てくださった方がいた。昔の歌をみんなで歌い、いつもは参加されない方も参加し楽しむことができた。12月も予定している。」</p> <p>2. 地域包括支援センター様、3.民生委員様より特定技能実習生について：「日本語は微妙なニュアンスが難しい。本人達も伝わらないストレスを感じているのかもしれない。ストレスケアマネジメントの研修もされたようだが、サポートが必要になるのかなと思います。</p> <p>高齢者が増えても介護職員は少なく、外国の方が増えている。次に来る実習生につなげられるように、マニュアル等整備できたらいいですね。別のグループホームで、外国の実習生が自分たちのお国の文化の紹介をしたり、踊りや料理、挨拶などレクを行っている所もありましたよ。」異文化を理解する事で、スタッフや利用者様と相互理解が促進される効果もあるのでは？とご提案を頂く。</p> <p>4. その他：秋祭りについて、民生委員様から「今年、参加しました。太鼓とか吹奏楽なんかも来てましたね」と話を伺う。</p> <p>地域包括支援センター様からは「地域の中にはあっても、グループホームって何？認知症って怖いんじゃない？と感じてしまう方も中にはいるかもしれません。お祭りなど交流の場になり、いいんじゃないかと思います。」</p>			
今後の課題	<ul style="list-style-type: none"> ・冬の感染症に備え、感染対策の徹底(うがい・手洗い・手指消毒・マスクの着用等) ・介護職員のスキルアップ(社内研修への参加) 			
次の予定	令和7年 1月 24日(金) 午後14時~			

スタッフ閲覧サイン